



# Bericht

## Kreiskönigsball

## Schützenkreis Hagen

Im Westfälischen Schützenbund

Hagen, 28. Oktober 2018

### Helmut und Marie-Luise Flack regieren Schützenkreis DKMS Spendenaktion gut angenommen

Wenn der Saal des Bonifatius in Grün und Weiß erstrahlt ist Krönungsball beim Schützenkreis Hagen. Im Beisein von Bürgermeister Horst Wisotzki, des stellv. Bezirksvorsitzenden Uwe Gräber, des Kreisehrensitzenden Emil Gens und des Kreis- und Bezirksehrenmitglieds Udo Leibelt wurden zunächst die Hagener Teilnehmer an den Deutschen Meisterschaften Freihanddisziplinen geehrt. Kreissportleiter Wolfgang Luczak und Kreisvorsitzender Rüdiger Schmithüsen überreichten eine Erinnerungsgabe an die Mannschaft des S.V. Lennetal, Kerstin und Stephanie Appelbaum und Jessica Boss, in der Disziplin KK 100m. Angelika Göbel von den Hagener Bürgerschützen war in der Disziplin Luftpistole vertreten. Als Pfänderschützen wurden ausgezeichnet, Krone Julian Reffemann, Apfel Udo Kuhn, Zepter Hans-Dieter Schulz, li. Flügel Anja Kluger, re. Flügel Georg Rewig. Nachdem sich der Kreisvorsitzende Rüdiger Schmithüsen beim scheidenden Kreiskönigspaar Frank und Anja Kluger bedankt hatte, wurde Helmut Flack zum neuen Kreiskönig gekrönt und seine Frau Marie-Luise zu seiner Königin berufen. Neue Adjutanten sind Hans-Dieter und Brigitte Schulz. Danach zeichnete der stellv. Bezirksvorsitzende Uwe Gräber (Hemer) Margarethe Rode mit dem Ehrenzeichen in Silber des WSB aus. Die silberne Präsidentenplakette erhielt Christoph Menczyk vom Tückinger S.V. Die erste Spendensammlung, im Rahmen der Kooperation mit der DKMS und dem WSB, fand beim Krönungsball statt, worauf der „Kreischef“ Rüdiger Schmithüsen sichtlich stolz war. Das Ergebnis wird im Rahmen der Kreisdelegiertentagung am 20. Januar 2019, wo auch eine Typisierungsaktion läuft, bekannt gegeben.



**Foto:** Das neue Kreiskönigspaar, Helmut und Marie Luise Flack, Mitte, umrahmt von Geehrten und Ehrengästen, li. Bürgermeister Horst Wisotzki, dritter von re. stellv. Bezirksvors. Uwe Gräber

**Bild:** Rüdiger Schmithüsen